



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

gouvernement

Question écrite n° 60111

Texte de la question

M. Léonce Deprez ayant découvert avec étonnement les déclarations de M. le secrétaire d'Etat à l'économie solidaire (La Voix du Nord, 22 mars 2001), selon lesquelles il fallait « mettre la bonne gauche à la bonne place », demande à M. le Premier ministre les réflexions que lui inspirent ces déclarations et, a contrario, s'il est prévu de « mettre la mauvaise gauche à la mauvaise place ». Il lui demande alors ce qu'il reste, dans ces conditions, de la solidarité gouvernementale.

Texte de la réponse

L'honorable parlementaire attire l'attention de M. le Premier ministre sur les propos d'un ministre. Le Premier ministre n'a pas à commenter publiquement tous les propos prêtés à un membre du Gouvernement.

Données clés

Auteur : [M. Léonce Deprez](#)

Circonscription : Pas-de-Calais (4^e circonscription) - Union pour la démocratie française-Alliance

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 60111

Rubrique : Etat

Ministère interrogé : Premier Ministre

Ministère attributaire : Premier Ministre

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 16 avril 2001, page 2187

Réponse publiée le : 23 juillet 2001, page 4230